

SPIRITUELLES

FENG-SHUI

Wohnen und Bewusstsein - Teil 3

Die Liebe kommt durch die Haustür (chinesisches Sprichwort)

In der vorbergehenden Folge habe ich Sie in die Ba gua Analyse eingeweiht. Wie Sie daraus erfahren haben, beeinflusst die Art und Weise wie wir wohnen unser Leben. Entsprechend Ihrer Grundstimmung suchen Sie sich ein Haus/Wohnung, die Sie in Ihren Anlagen fördert oder eher bremst, bzw. werden Sie von entsprechenden Häusern/ Wohnungen angezogen. Das geschieht meist unbewusst.

Ob förderlich oder nicht, es spricht jedenfalls Seiten Ihrer Entwicklung an, denen Sie Ihre Aufmerksamkeit schenken sollten.

Besonders die Art der Eingangstür und ihre Situierung hat eine gewichtige Aussage, da sie der Zugang zu Ihnen ist. Es führt kein Weg an ihr vorbei. Sie ist die Schnittstelle zwischen innen und außen, Kommen und Gehen, Empfangen und Verabschieden. Was bedeuten diese Themen in Ihrem Leben? Die vorhandene Haustürsituation zeigt es Ihnen. Wie sieht es vor der Haustür aus? Macht der Eingangsbereich auf Besucher insgesamt einen willkommenen Eindruck? Passt die Haustür im Stil und im Größenverhältnis zum Haus?

Ist sie zum Beispiel zu klein und die Diele dahinter eng, dann wirkt das wie ein schmaler Flaschenhals, durch den sich nur langsam und vorsichtig die bauchige Flasche füllt. Das betrifft nicht nur Chancen und Gelegenheiten, die ins Leben kommen sollen, sondern auch liebe Menschen. Gestalten Sie daher die Schwelle, die zu Ihnen führt freundlich und sorgen Sie für eine gute Beleuchtung. Zu kleingeratene Türen kann man optisch vergrößern und betonen, indem man links und rechts im größeren seitlichen Abstand Pflanzen stellt.

Wenn manche Menschen sich in ihrem Leben sehr einsam fühlen oder eher „zugeknöpft“ sind, so kann man das bereits an der Haustüre erkennen.



Zum Eingangsbereich gehört aber auch die Diele, bzw. das Entree. Es ist für den Empfang bestimmt und sollte zumindest geräumig aussehen. Verstauen Sie sämtliche Kleidungsstücke in einem Schrank oder Nische und räumen Sie eventuell herumliegende Schuhe weg. Achten Sie auch darauf, dass sich nichts hinter der Tür befindet, was verhindert, dass sie sich gänzlich (Winkel von 90 Grad) öffnen lässt. Je größer die Wohnnutzfläche, desto mehr Lebensraum beanspruchen Sie und desto mehr sollte daher laufend in das Leben kommen können. Ein harmonisches Richtmaß für die Größe

der Diele bzw. dem Entree ist ein Verhältnis von ca. 5-10% der Quadratmeter der gesamten Wohnfläche.

Darüber hinaus gibt die Situierung der Eingangstür nach der Bagua-Analyse Auskunft über unser grundsätzliches Thema. Unter Thema ist der Entwicklungsprozess gemeint, von dem die (momentane) Lebenssituation im Besonderen geprägt ist und von dem sie bestimmt wird.

Zum Beispiel: Liegt die Eingangstür im Bereich Lernen, dann ist die Lebenssituation stark von Ihrem Wissen, Ihrer Persönlichkeit und Ihren Erfahrungen abhängig und vom Lehren und Lernen. Das könnte auf einen Forscher, Lehrer oder Professor zutreffen, oder auch auf einen

SPIRITUELLES

FENG-SHUI



Studenten. Oder: Liegt die Eingangstür im Bereich Karriere, dann geht es darum seinen eigenen Weg zu gehen (oder zu finden), eigenverantwortlich und selbständig und zu wissen was man will.

Die meisten Freiberufler und Selbständigen

haben die Eingangstür in diesem Bereich, während Menschen in Dienstleistungsberufen und/oder sozialem Engagement die Eingangstür eher im Bereich Hilfreiche Menschen haben.

Liegt die Eingangstür im Bereich Familie, wird das ein besonderes Thema für Sie sein. In dem Fall fehlt aber der Bereich Lernen und so werden Sie vieles im Leben eher auf Ihre Familie als auf sich selbst beziehen. Führt der Eingang direkt ins Zentrum fehlt der Bereich Karriere und das dürf-

te die Selbstfindung etwas erschweren. Befindet sich die Eingangstür im Bereich Kinder zieht das besonders kreative Menschen an. Ihnen fehlt aber dann Bereich Hilfreiche Menschen, was kaum auf Unterstützung hoffen lässt oder, wenn eine solche wohl vorhanden ist, dann ist sie wenig bewusst bzw. bezieht man sie nicht in das

Geschehen mit ein. Es kann auch vorkommen, dass die Eingangstür im Bereich Wohlstand liegt, oder im Bereich Erfolg oder Partnerschaft. Das ist aber eher selten der Fall, denn diesen Lebensthemen gehen so entscheidende Schritte voraus, dass sich erhebliche Defizite im Leben ergeben würden, wenn es an der Wahrnehmung der fehlenden Bereiche hapert.

Manchmal ist es so, dass man selbst gar nicht durch die Haustür das Haus betritt, sondern durch einen Nebeneingang (= Nebenthema), z.B. durch die Garage. Das verändert nicht das Thema, aber die Herangehensweise. Liegt zum Beispiel die Eingangstür im Bereich Karriere und die Garage über die man das Haus betritt im Bereich Hilfreiche Menschen, dann bezieht sich das was man will auf den Austausch mit anderen Menschen und der ist mit dem Überbrücken von Entfernungen verbunden. Das ändert nichts daran, dass die Haupteingangstür der Hauptzugang bleibt und Sie selbst als auch Ihre Gäste stets aufs Herzlichste willkommen heißen sollte. Wie gesagt: Die Liebe kommt durch die Haustür!

Mit den besten Wünschen für Sie,
Ihre Ilse Renetzeder